

Hoja de Trabajo - Recuperación

El Evangelio y la Vida Productiva

Nombres y Apellidos

LECCIÓN 2: LA GUÍA DEL ESPÍRITU

Debido a que hay muchas voces falsas que desean captar nuestra atención, necesitamos reconocer la revelación personal que procede de Dios. Nuestra adecuada preparación para recibir el Espíritu es esencial para la comunicación espiritual. El Espíritu Santo nos brinda consuelo, paz y guía en cuestiones tanto temporales como espirituales. Al aprender a reconocer y seguir la guía del Espíritu, evitaremos aquellas cosas que son una pérdida de tiempo o de poca importancia.

El Espíritu Santo puede brindarnos consuelo, paz y guía.

Lea las siguientes pasajes de las Escrituras compartan lo que enseñan sobre el Espíritu Santo.

Escrituras	Funciones del Espíritu Santo
Juan 14:26	
Juan 16:13	
Romanos 5:5	
2 Nefi 31:17	
2 Nefi 31:18	
DyC 6:15	

Comparta una experiencia personal que ilustre una de las funciones del Espíritu Santo.

Lea 2 Nefi 32:5 y memorice

“El Espíritu Santo... os mostrará todas las cosas que debéis hacer” (2 Nefi 32:5).

Anote tres o cuatro de las decisiones más importantes que afrontan en la vida.

Lea DyC 90:24 y resuma lo que debe hacer para recibir ayuda del Espíritu del Señor en cada una de las decisiones anotadas.

Lea la siguiente declaración del élder Joseph B. Wirthlin, del Quórum de los Doce Apóstoles:

“[El Espíritu Santo] es revelador y maestro, y da conocimiento a nuestro espíritu con mucha más certeza de lo que lo harían los sentidos naturales; Él nos guía en todas las decisiones que tomamos y nunca nos engañará ni desviará. Es un consolador que da paz a nuestras almas en tiempos de necesidad” (véase “Raíces profundas”, Liahona, enero de 1995, pág. 86).

¿Qué dijo el élder Wirthlin sobre la certeza de la información que podemos recibir del Espíritu Santo?

La guía del Espíritu Santo está al alcance de todos los miembros dignos de la Iglesia.

“El poder del Espíritu Santo puede descender sobre una persona antes del bautismo y dar testimonio de que el evangelio es verdadero, pero el derecho de tener, cuando se es digno, la compañía constante del Espíritu Santo es un don que se puede recibir solamente mediante la imposición de manos de un poseedor del Sacerdocio de Melquisedec y después de haber recibido el bautismo autorizado en la verdadera Iglesia de Jesucristo” (“Espíritu Santo”, Guía para el Estudio de las Escrituras, pág. 67).

¿Cuál es la clave para disfrutar de la compañía constante del Espíritu Santo?

¿Qué podemos hacer para ser dignos de la influencia del Espíritu Santo?

¿Qué puede obstaculizar la influencia del Espíritu Santo en nuestra vida?

¿Qué han descubierto que deben hacer con regularidad para invitar al Espíritu?

La oración es un medio para recibir la guía del Espíritu.

Lea la siguiente cita del presidente Heber J. Grant:

“En cuanto el hombre deja de rogar a Dios que le dé Su Espíritu y Su guía, comienza a apartarse de Él y de Sus obras. Cuando los hombres dejan de orar a Dios para pedirle que les dé Su Espíritu, confían en su propio razonamiento y gradualmente pierden el Espíritu de Dios, del mismo modo que si unos amigos íntimos nunca se escriben ni se visitan, llegan a ser extraños el uno para el otro. Todos debemos suplicar a Dios en oración que nunca nos

deje solos sin Su Espíritu ni por un momento, para que nos ayude a oponer resistencia al pecado y a la tentación” (en *Conference Report*, octubre de 1944, pág. 9).

¿Por qué la oración es importante para la persona que desea la guía del Espíritu?

Lea la cita del presidente Ezra Taft Benson sobre la relación que existe entre la oración y el Espíritu.

“Cuando oran, cuando hablan con su Padre Celestial, ¿realmente le mencionan todos sus problemas? ¿Le mencionan sus sentimientos, dudas, incertidumbres, gozos, sus deseos más recónditos? ¿O es la oración simplemente una expresión mecánica, con las mismas palabras y frases? ¿Realmente reflexionan en lo que quieren decir? ¿Dedican tiempo a prestar atención a la inspiración del Espíritu? Las respuestas a nuestras oraciones suelen recibirse sin palabras, de una forma que sólo podemos discernir mediante nuestros sentimientos más recónditos. Les digo que pueden conocer la voluntad de Dios respecto a ustedes si dedican tiempo a orar y escuchar” (véase “A ‘la nueva generación’”, *Liahona*, febrero de 1978, pág. 40).

Después de leer cada pregunta que formula el presidente Ezra Taft Benson piense como la contestaría.

De acuerdo con Doctrina y Convenios 6:15, 23, ¿cuáles son dos de las formas en que se recibe la revelación, las cuales quizás no reconozcamos?

Describe cómo puedes ser más sensible al Espíritu al orar acerca de tus estudios o el trabajo.

Caso: A Emeka le faltaba apenas un mes para terminar sus estudios secundarios. Él nunca se había detenido a pensar en qué haría después; había concentrado su atención en los estudios, los deportes y los amigos.

La familia de Emeka poseía recursos económicos limitados y no podía mantenerlo si él decidía asistir a la universidad o a algún instituto vocacional. Él se sentía en una encrucijada ya que su decisión tendría un gran impacto en el resto de su vida. Él siempre

creyó que si se esmeraba mucho y tenía una actitud positiva, tendría éxito en cualquier cosa que emprendiera.

Ahora, afrontaba varias decisiones que cambiarían su vida las cuales jamás había tenido que afrontar.

• ¿A dónde debía dirigirse Emeka para pedir ayuda?

• ¿Qué debía hacer espiritualmente antes de tomar estas decisiones?

• Una vez que Emeka hubiera hecho todo lo que estuviera a su alcance, ¿de qué modo lo podía ayudar el Espíritu Santo?

RESUMEN ANALÍTICO

• ¿Qué verdades te ha testificado el Espíritu Santo?

• ¿Cómo puedes saber que estás recibiendo la influencia del Espíritu?

• ¿Qué puedes hacer a diario para aumentar la influencia del Espíritu Santo en tu vida?

Material de lectura del alumno de la Semana 02:

- Juan 14:26; 2 Nefi 32:5; Moroni 10:5; Doctrina y Convenios 6:15, 23.
- El Evangelio y la vida productiva—Manual del alumno*, págs. 7–14.
- David A. Bednar, “El espíritu de revelación”, *Liahona*, mayo de 2011, págs. 87–90.

¿Ha leído los materiales de Lectura? Si No

Nota Importante: Las líneas son referenciales, Usted puede explayar sus respuestas usando hojas adicionales.